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Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung vom 22.2.2024 

 

 

Ort: Forum der Grundschule Am Hagen 

                Dänenweg 13, 22926 Ahrensburg 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:00 Uhr 

 

Tagesordnungspunkte (TOP): 

 
1. Begrüßung durch den Vorstand  

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

3. Bericht des Vorstandes 

4. Bericht der Kassenwartin und der Kassenprüfer 

5. Entlastung des Vorstandes 

5.1. Entlastung der Kassenwartin 

5.2. Entlastung des Vorstandes 

6. Satzungsgemäße Neuwahlen der Vorstandsmitglieder: 

6.1. Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

6.2. Wahl der/des Kassenwartin/Kassenwarts  

6.3. Wahl von 2 Beisitzerinnen/Beisitzern 

7. Bestellung der Kassenprüfer/-innen 

8. Anträge 

9. Verschiedenes 

 

Teilnehmer/innen: 

Es nahmen 56 stimmberechtigte Mitglieder teil. Als Gäste nahmen teil: 1 

 

Zu TOP 1: 

Der 1. Vorsitzende Stefan Gertz begrüßt die Anwesenden und legt eine Schweigeminute für die 

im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder ein. 

Er eröffnet die Versammlung und weist darauf hin, dass allen Anwesenden Rederecht zusteht, 

jedoch nur Mitglieder stimmberechtigt sind. Stefan Gertz stellt fest, dass die Versammlung sat-

zungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. Er stellt die Tagesordnung vor. Anträge 

zur Änderung der Tagesordnung werden nicht gestellt. Die geplante Satzungsänderung wird 

nur unter TOP 9 diskutiert, aber nicht zur Abstimmung vorgelegt. 
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Zu TOP 2: 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 17.3.2023 wurde ebenso im Info-Kasten 

und auf der Website der BG bekanntgemacht. Das Protokoll wird einstimmig durch Handhe-

bung (keine Gegenstimmen/keine Enthaltungen) verabschiedet. 

 

 

Zu TOP 3: 

Stefan Gertz berichtet über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen Jahr. Dabei stellt er die 

regelmäßigen Termine vor: 
a. Monatliche öffentliche Vorstandssitzungen im Bierstein 
b. Nachbarn im Bierstein und Mädels Treff 

 

Ferner berichtet er über die stattgefundenen Aktivitäten:  

• Boßeln 

• Müllsammlung 

• Veranstaltung zu S4/Tunneltal 

• Führung durch das Tunneltal 

• HVV Hop 

• Wahlveranstaltung 

• Geschichtswerkstatt 

• Sommerfest 

• Barkassenfahrt 

• Laternenumzug 

• Weihnachtsausfahrt nach Lüneburg 

• Glühweintreff 

 

Er weist auch auf die nächste geplante Veranstaltung hin: 

23.3.  Müllsammlung im Hagen 

Nicht umgesetzt wurde bisher:  

Schilder „freiwillig 30km/h“ am Braunen Hirsch, da die Gemeinde nicht zugestimmt hat. Es wer-

den nun bildliche Alternativen mit der Verwaltung abgestimmt. 

 

Zu TOP 4: 

Susanne Möller verliest den Kassenbericht 2023 und beantwortet Fragen der Mitglieder zu ein-

zelnen Ausgabenposten. 

Andrea Rohweder berichtet als Kassenprüferin, dass sie und Silke Quast-Müller die Kassenprü-

fung durchgeführt haben und dass die Kassenprüfung eine einwandfreie Beleg- und Kassenfüh-

rung ergab. 

 

Zu TOP 5: 

5.1. Entlastung der Kassenwartin 

Andrea Rohweder beantragt die Entlastung der Kassenwartin. 

Der Antrag wird durch Handhebung mit 56 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 0 Enthaltungen 

angenommen.  
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5.2. Entlastung des Vorstandes 

Andrea Rohweder beantragt dann die Entlastung des Vorstandes. 

Der Antrag wird durch Handhebung mit 55 Stimmen bei 1 Gegenstimme und 0 Enthaltungen 

angenommen.  

 

Zu TOP 6: 

Satzungsgemäße Neuwahlen der Vorstandsmitglieder  

6.1. Wahl der/des 2. Vorsitzenden 

Für die Wahl des 2. Vorsitzenden steht Jochen Ohrdorf erneut zur Verfügung. 

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Jochen Ohrdorf wird mit 55 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre ge-

wählt. Jochen Ohrdorf nimmt die Wahl an. 

 

6.1. Wahl Kassenwart/in  

Für die Wahl der Kassenwartin steht Susanne Möller erneut zur Verfügung  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Susanne Möller wird mit 55 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre ge-

wählt. Susanne Möller nimmt die Wahl an. 

 

6.3. Wahl von 2 Beisitzern 

Für die Wahl der Beisitzer/innen steht Karsten Wöbcke erneut zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Karsten Wöbcke wird mit 55 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre 

gewählt. Karsten Wöbcke nimmt die Wahl an. 

 

Für die Wahl der Beisitzer/innen steht Jörg Kaakschlief zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Jörg Kaakschlief 55 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre gewählt. 

Jörg Kaakschlief nimmt die Wahl an 

 

Zu TOP 7: 

Für die Wahl der Kassenprüfer/innen steht Andrea Rohweder erneut zur Verfügung.  

Die Wahl hat folgendes Ergebnis: 

Andrea Rohweder wird 55 Ja-Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 1 Enthaltung für 2 Jahre ge-

wählt. Andrea Rohweder nimmt die Wahl an. 

 

Zu TOP 8: 

Es liegen keine Anträge zur Abstimmung vor. 
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Zu TOP 9: 
1. Satzungsänderung 

Stefan Gertz stellt die geplanten Satzungsänderungen vor. Es gibt keine Gegenstim-
men. Den Mitgliedern soll genug Zeit gegeben werden, diese Änderungen zu würdigen. 
Die Abstimmung soll in der nächsten JHV oder in einer außerordentlichen HV erfolgen. 
 

2. Gutscheine zu runden Geburtstagen 
Frau Silke Quast-Müller bedauert, dass der Vorstand den Versand von Gutscheinen zu 
runden Geburtstagen eingestellt hat. Sie stellt sich zusammen mit Rita Geisler zur Ver-
fügung, die Gutscheine persönlich zu überbringen. Aufgrund der guten Punkte über-
denkt der Vorstand seine Entscheidung und fragt das Stimmungsbild der Versammlung 
ab: 49 Mitglieder stimmen für die Fortsetzung des Versandes von Gutscheinen zu run-
den Geburtstagen (bei 6 Enthaltungen und 1 Gegenstimme). 
 

3. Abstimmung und Genehmigung der Finanzplanung 2024 
Marko Schipper stellt die Finanzplanung 2024 (siehe Anlage) vor, die dann einstimmig 
von den Mitgliedern genehmigt wird. 
 

4. Jan Furken möchte erneut den Vorstand durch einen Antrag motivieren, seine eigene 
Agenda in Bezug auf S4/Tunneltal/Brücke zu unterstützen und fragt dazu ein Stim-
mungsbild ab.  Nur 17 der Mitglieder würden sein Vorgehen unterstützen. 
Stefan Gertz bietet an, eine Arbeitsgruppe ins Leben zu rufen, in der sich aktive Mitglie-
der einbringen können. Thomas Behrendt meldet sich für diese Arbeitsgruppe. 
 

5. Vermehrte Anzahl von Schlaglöchern in der Siedlung 
Stefan Gertz bietet an, größere Schäden direkt an die Verwaltung zu melden. 

 
Keine weiteren Wortmeldungen. 

Stefan Gertz schließt die Versammlung um 21:00 Uhr. 

Aufgestellt: 

 

 

Marko Schipper  Ahrensburg, 22.2.2024 

 

 

Stefan Gertz  Ahrensburg, 22.2.2024 

(1. Vorsitzender) 

 

 


